

「ナカベイ」導入を契機に 商店街振興を促進させよ

自由民主党議員団 武井 まさき



①中野区デジタル地域通貨「ナカベイ」の決済手数料負担は、来年度から発生するの
か。②商店会加盟店と非加盟店で決済手数料に差をつける
ことを検討してどうか。

区長 ①運用状況を見ながら検討する。②決済手数料に差をつけることは、商店会加入促進のインセンティブ付与の一環として検討する。

鷺宮地域の区有施設跡地を 有効活用せよ

①かみさぎ幼稚園の仮園舎は、既存の校舎を改修して使うべきでは。②旧鷺宮こやか福祉センター跡地を有効活用

高齢者人口が高止まる 2040年問題の対策をせよ

無所属 石坂 わたる



①2040年を乗り越えられる財政の計画が必要では。②区民全体で知恵を出し合い負担を協力し合えるよう、区長は旗振り役を果たせるか。

区長 ①持続可能な財政運営を進める。②自治体の長として手腕を発揮し、各種課題に対応し、区政運営を行う。区職員の地域での活躍促進を

公用車を区民等に貸し出せ

無所属 小宮山 たかし



中野区は自家用車所有率の低い区である。区は50台以上の公用車を所有しているが、土日はほとんど使用されていない。区民や町会、または公益活動等に対して貸し出しを行うってどうか。

区長 公益活動での利用に限定して庁有車を貸し出すことは、検討していきたい。

在宅育児家庭支援と 就労家庭支援の格差を問う

無所属 吉田 康一郎



在宅育児家庭への支援と就労家庭への支援に経済的格差があつてはならない。最新で、子ども一人当たりの区の経費とその差は幾らになるのか。

区長 令和4年度決算額で、幼稚園を利用する児童一人当たりの金額が約50万円、保育園を利用する児童一人当たりの金額が約250万円である。その差は約200万円である。

ナカノバとソトニワの 使用料の減免を

無所属 立石 りお



中野区役所1階の「ナカノバ」と隣接する広場の「ナカノソトニワ」の使用に当たり、負担を軽減するべく、使用料の減免の考え方を導入してはどうか。

区長 今年度の利用実績や利用者の声を伺い、より公益性の高い事業等の使用料の減免を検討していく。

主体性を育む教育 について問う

無所属 斉藤 けいた



世の中の変化が激しい時代、子どもたちが前向きで幸せに現代を生き抜くことができるよう、従来の知識伝達型の教育方針から「主体的、対話的で深い学びへの教育」への転換が図られている。その中で、区は主体性を育む教育をどのように考えているか。

教育長 区内全小中学校において、子ども自身が課題を持ち、自ら調べ、他者と議論

中野区のバスの南北利便性 向上を図れ

無所属 井関 源一



昨年質問した区内の路線バスに関する検討の進捗は。

区長 令和6年3月に中野区地域公共交通計画を策定した。具体的な取り組み内容は検討を進めていく。

区内にスケートボード設備の設置を検討せよ

区長 公園のルール作り

新型コロナウイルス ワクチンのリスクを周知せよ

無所属 むとつ 有子



8月末現在、新型コロナウイルス防疫健康被害審査部会は777件の死亡一時金等を認定した。10月から世界で日本のみで認可した自己増幅型レプリコンワクチンを導入するが、従来ワクチンとの違いやリスク説明を医療機関に求めている。今は考えていない。

民間火葬場の買収を検討せよ

全国火葬場の99%が公設で、費用は1万〜2万円。近隣の火葬場は民間経営で、費用は約10万円。複数区で民間火葬場の買収を模索しては。

区長 他区の動きも見な

中野区議会定例会 (一般質問)を テレビ放送しています

中野区議会では、J:COMチャンネル中野で、議会のテレビ放送を行っています。内容は、各議員の一般質問などの録画放送です。放送予定などは、決まり次第、中野区議会ホームページに掲載します。ぜひご覧ください。

本会議、 決算特別委員会を インターネットで ご覧いただけます

中野区議会のホームページから、本会議、決算特別委員会の様子をインターネットで録画配信しています。また、令和6年10月から本会議についてライブ中継の配信を始めました。ぜひ、ご覧ください。

みんなでみてね 「わたしたちの 中野区議会」 キッズページ

中野区議会ホームページのキッズページでは、議会のしくみをわかりやすく説明しています。ホームページの「わたしたちの中野区議会」の中に掲載しています。どうぞご利用ください。



中野区議会
ホームページURL
https://kugikai-nakano.jp/
【問合せ】区議会事務局
(電話03-3228-5585)